

LIMBOURG

Nouveau chapitre pour Dejardin

Après avoir dû composer avec Limbourg Demain, Valérie Dejardin entame une mandature où son groupe est seul aux manettes.

● Antoine VIDUA

Changelement d'atmosphère ce lundi au premier conseil communal de la mandature 2018-2024 : les sièges de la majorité sont dorénavant tous occupés par La Limbourgeoise, le nouveau groupe de Valérie Dejardin. Les ex-alliés Jonathan Chanteux et Michel Bolzan sont renvoyés sur les bancs de l'opposition. Les « mains libres », la bourgmestre, plébiscitée le 14 octobre dernier avec un score personnel au-delà de toutes les prévisions, aborde les six années à venir avec davantage de sérénité, elle qui n'a pas toujours bien vécu le fait d'être « visée » par ses adversaires politiques.



-EdA Philippe Labeye

Le conseil communal de Limbourg est composé de onze membres de La Limbourgeoise, quatre Changeons Ensemble et deux Limbourg Demain.

Au sein du collège limbourgeois, la bourgmestre Valérie Dejardin est maintenant entourée des nouveaux venus Luc Delhez, Alain Schils et Stephen Bolmain (le cadet de la bande), ainsi que de Jacques Soupard et Mélanie Defaaz, qui remplacent. La Limbourgeoise compte aussi cinq autres conseillers : Serge Grandfils (président d'Assemblée), Justine Denis, Vincent Charpentier, Marc Denard et Grégory Schmits.

L'ancien partenaire de ma-

rité Limbourg Demain passe donc dans l'opposition avec trois élus : Jonathan Chanteux, Michel Bolzan et la « nouvelle » Anne Cloos.

Fortement affaibli (moins 5 sièges), Changeons Ensemble est quant à lui représenté par son ancien chef de file Alain Derome, Sonia Genten et Pierre Grégoire, qui remplace la tête de liste Jean-Marc Charpentier, qui a décidé de ne pas siéger après la cuisante défaite électorale. ■